
『志布志高校-総学「テーマ学習」』
研究発表会in志布志中』風景

令和元年１２月１４日
【志布志高校-総学『テーマ学習』発表会とは】

《防 災》分野 《まちづくり》分野 《環境・エネルギー》分野

《健 康》分野 《教育・保育》分野 《衣食住》分野

志布志高校では，総合的な学習の時間＝「総学」を『地域活性化プロジェクト』と
，「 」「 」「 」「 」「 」「 」位置付け 環境・エネルギー 防災 衣食住 まちづくり 健康 教育・保育

の6つの分野で『テーマ学習』を学級・コースを超えて「グループ研究」を進め，各分野の代表が地域
貢献の一環として志布志中学校で発表することとなり，２年目を迎えました。

○ 今日は，志布志高校生が，「防災」「まちづくり」「環境・エネルギー」「健康」「教育・保育」「衣食
住」の６つの分野で発表してくれました。どの分野も丁寧で分かりやすくまとめてあり，とても聞
きやすかったです。一番印象に残っている発表は，「健康分野」の志布志の高齢者を元気にとい
う発表です。志布志高校生が，実際に老人ホームに行き，高齢者と小さい子どもたちと一緒にラ
ジオ体操やゲームをしている映像が流れました。高齢者の方々と子供たちが，楽しそうに遊んで
いるところが心に残りました。去年より，パワーポイントが分かりやすく，綺麗にまとめてあって
見やすかったです。とてもためになる発表でした。

〇 今回の志布志高校２年生のグループ研究を聞いて，高校生の研究内容がすごいことが分
かりました。地域活性化のためにいろいろ研究したり，実際に行動してみたりなどすごかっ
たです。防災について，外国人の対応の仕方や志布志の魅力などについてアンケートを取っ
たりなどして，よく調べているなと思いました。他にも健康面についてや高齢者や子ども，
日本以外の教育について等，いろいろ学ぶことができました。たくさんの内容を発表してい
ただき，ありがとうございました。

○ 今日は，私たちにたくさんの事を教えて下さり，ありがとうございました。今日で私は志布志や衣食
住，外国の事，避難の事などの知識を持つことができました。特に，私が印象に残っているのは，志布
志のごみ処理についてです。大崎の次に多く，日本の中でもリサイクル率が高いんだという事をあま
り知らなかったので驚きました。 また，私が高校２年生になった時，こんな風にたくさんの人の前で
発表することができるかなと思って，少し不安でした。そして，堂々と発表していてすごいなと思いま
した。今日はお忙しい中，志布志中学校に来て下さり，本当にありがとうございました。


